
 

День учителя 

Как известно, ежегодно 5 октября  более  100 стран 

отмечают день учителя.   

Это профессиональный праздник всех учителей, 

преподавателей и работников сферы образования - день, в 

который отмечаются роль и заслуги учителей в процессе 

качественного образования на всех уровнях, а также их 

неоценимый вклад в развитие общества.   

5 октября 1994 года Всемирный день учителя отмечался 

впервые, и с тех пор праздничные мероприятия неизменно 

проходят в этот день. 

Вот и наш институт не стал исключением и провел 

замечательный праздничный концерт в актовом зале главного 

корпуса. Со сцены звучало множество поздравлений, хороших 

и добрых слов в адрес наших многоуважаемых педагогов и 

работников в сфере образования. 

Одним словом, С ПРОФЕЕССИОНАЛЬНЫМ  

ПРАЗДНИКОМ, ДОРОГИЕ НАШИ ПРЕПОДАВАТЕЛИ!!! 
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В конце  сентября 

состоялась очередная игра 
Брейн-ринг, в которой 

приняли участие группы 

факультета педагогики и 

психологии. Игра проходила 
по уже сложившейся 

традиции. Предварительно  

команды, защищавшие честь 
своих групп, прошли  

жеребьевку, разбились по 

парам и встречались в боях за 

право выхода в полуфинал. 
Одновременно можно было 

завоевать первое место и в 

личном зачете. Смогли 
поиграть в этот день четыре 

славные команды. Некоторые 

из игроков приятно удивили 
жюри отличным знанием 

истории и хорошей  

смекалкой. Игра проходила в 

несколько этапов, так что 
каждой команде удалось 

сыграть по два раунда. 

На нашем факультете 

студенты учатся на различных 

специальностях, поэтому и  
тема игры была связана  не 

только с психологией, но и с 

другими  сферами  знаний. 

Участникам были предложены 
вопросы разной сложности. В 

некоторых случаях требовалось 

вспомнить определенный 
материал, полученный на 

лекциях по педагогике 

(например, вопрос  про автора 
«Педагогической поэмы»). В 

некоторых раундах наших 

игроков ждали довольно 

каверзные вопросы,  
требующие  логического 

размышления. Вот один из них:  

« Знаменитый швейцарский 
психолог Карл Густав Юнг 

обратил внимание, что 

большинство его пациентов — 

протестанты. И сразу 
предложил весьма простое 

объяснение этому феномену. 

По его мнению, виной всему 
отсутствие... Чего?» 

Игроки спустя минуту 

смогли дать правильный ответ 
на этот вопрос. А есть ли у вас, 

наши читатели, идеи по 

поводу этого вопроса? 

В этой игре удача 
улыбнулась второму курсу 

ПиСП. С хорошим результатом 

команда этой группы была 
признана лучшей и за первое 

место была награждена 

сладким призом. В личном 

зачете первенство взял Крец 
Виктор, кстати, капитан 

команды победительницы, в 

свою очередь он так же был 
награжден сладким призом.  

Игра длилась не больше 

часа, но за это время  было 
много интересных и забавных 

моментов, и мы надеемся, 

студенты-участники  не 

пожалели, что пришли. 

Следите за 

объявлениями и приходите 
на следующую игру! 

Обещаем, будет интересно!!! 
 

Брейн-Ринг 



 

 

По пальцам можно перечислить важные моменты в жизни человека: Рождение, Первые шаги, 

Первое 1 сентября, Последний звонок.…  Сколько сил и нервов было потрачено “до”? Сколько 

прочитано книг и решено задач?  И вот, ты – студент ЛПИ! Ну конечно, еще не совсем студент!  

Для того чтобы стать полноправным носителем этого гордого звания, нужно чтобы тебя 

посвятили в первокурсники. Тут-то и начинается все самое интересное… 

  1 Октября на нашем факультете прошло Посвящение в первокурсники факультета ПиП. 

Организацией этого увлекательного мероприятия занимались студенты 2 курса профиля «ПиСП». 

Они решили «сломать систему» и вместо  привычных  «Семи кругов Ада», сделали 

увлекательный игровой квест. Мы кратко опишем, что же происходило с нами, первокурсниками, 

в этот знаменательный день.  

  Итак, после трех пар мы всей дружной компанией направились  в аудиторию  2.01. Так как 

нас уже встречали, спастись не удалось никому! Первым, и что важно, не самым худшим заданием 

было собрать подсказки которые, кстати, были приклеены к потолку. Так как пользоваться 

посторонними предметами было нельзя, честь достать подсказки выпала самым высоким 

первокурсникам. После того, как все подсказки были собраны, мы составили план действий и 

вместе с нашей помощницей, забегая вперед, скажем, она вместе с нами проходила каждое 

задание, отправились к первой станции. Всего их было семь: «Собери подсказки», «Монетка в 

банке», «Паутина», «Достань конфетку», «Коридор математики», «Загадки», «Возвращение на 

старт». 

  Самыми увлекательными, на наш взгляд, были станции под номерами 2, 4 и 7, на них нам 

предстояло побороть свой страх перед неизвестностью, попробовать то, что в быту мы обычно не 

едим и побывать в гостях у Пирата. Наши первокурсники оказались большие молодцы и достойно 

прошли все этапы этого нелегкого пути. Каждое из испытаний чему-то нас научило. Например, 

тому, что услышанное не всегда стоит понимать буквально, что если хочешь чего – то добиться, не 

надо бояться запачкать руки и наконец, тому, что Пиратам верить нельзя!  

  Как же нам повезло, посвящение прошло на славу (без ложной скромности)! Спасибо второму 

курсу! Вы, ребята,  были на высоте! Я надеюсь, что уже в следующем году (и не только), мы будем 

вспоминать эту замечательную факультетскую традицию и смеяться над тем, как здорово мы 

повеселились, узнавая все прелести посвящения в первокурсники! В добрый путь, СТУДЕНТЫ!  

 

Посвящение в первокурсники 



 

                                                                                                                                                                                                                                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

День рождения факультета 

Что такое День рождения? Это, конечно же, долгожданная встреча с 

близкими людьми, огромное количество приятных эмоций и поздравлений. 

Вот и День рождения нашего факультета не стал исключением. 1 октября в 

актовом зале ЛПИ собралась огромная семья: выпускники, нынешние студенты 

(как очники, так и заочники), представители профессорско-преподавательского 

состава и просто гости. 

Вечер традиционно начался с исполнения гимна факультета и 

приветственной речи заместителя директора ЛПИ. Первыми на сцену вышли 

первокурсники со своим зажигательным танцем, а далее были представлены 

разнообразные творческие номера от студентов, начиная от песен и заканчивая 

акробатическими номерами.  

Первокурсники в торжественной обстановке и перед всем факультетом дали 

клятву, и только потом им были вручены зачетные книжки. В факультетской 

семье – прибавление! Сразу 32 первокурсника!  

День рождения факультета ПиП – это всегда яркое, красочное зрелище с 

шутками и смехом, стихами и песнями о факультете, со словами поздравления 

от администрации института, с добрыми пожеланиями и воспоминаниями 

выпускников разных лет, с благодарственными словами студентов. 

Успехов и процветания родному факультету!!! 

 



 

 

 

В данной рубрике мы бы хотели поднимать темы об интересных  событиях, 

происходящих в сфере современного кино, музыки или других видах искусства. 

Сегодня мне бы хотелось представить Вам анонс фильма  «Околофутбола».  

Итак «Околофутбола» — художественный фильм режиссёра Антона Борматова, снятый 
кинокомпанией СТВ и Фронт ЛайнСтудио при поддержке Фонда Кино и FlintsCrew в 2013 году. 

Фильм вышел в кинопрокат 26 сентября. 
На сегодняшний день состояние отечественного кинематографа можно назвать плачевным. 

Вспомним последние, более-менее свежие, «творения», которые были сняты в России для 

российского кинопроката, и очень усердно рекламировались: «Что творят мужчины», 
«Сокровища О.К.»,  «Дублер», «Zомби каникулы»,  «Бригада: Наследник», «Самый лучший 

фильм», «Дед 005». На мой взгляд,  это  список фильмов «второго сорта».  В большей 
степени это пародии и плагиат зарубежного кино. И мне становится смешно, если режиссер 

рассчитывал снять серьезный и неповторимый фильм. И поскольку кино снимать хорошее 
разучились, будем портить старое. И от этого пошли ремейки, ремейки, ремейки. 

(«Джентльмены удачи», «С легким паром»  и т.д.), Они также качеством не блистали.  

Зачастую создается впечатление, что желание и идея некоторых режиссеров сделать кино 
похожее на Европейское, имеет подражательный характер, что иногда обходишь не только 

сами фильмы стороной, но и трейлеры (Вспомните только «Что творят мужчины»).  
Отечественное кинопроизводство пало. Из хорошего нового могу отметить «Метро», 

«Рассказы», «Гагарин» и «Легенда №17». Причем «Легенда» и «Метро» обладали хорошей 
рекламой. 

О «Нас», о России, о самом народе мало кто хочет снимать. Снимать о «Раше» хотят, а про 

Россию - нет. Попытки, конечно, были, но получается либо жесткий негатив, либо же 
слишком нереально-иллюзорный  позитив. Про проблемы нашей страны никто не хочет 

говорить серьезно, из них делают каламбур. Люди живут с мыслью, что не все так плохо. Что 
на улицах мир. Войны нет. Она по ту сторону границ и нас никогда не коснется. Удивительно, 

но в фильме «Околофутбола» режиссер не побоялся оголить «болезни» современной России. 

Здесь есть проблемы,  касающиеся  и различных девиаций, и антисоциального поведения, 
проблемы наркомании среди молодого поколения,  и нетерпимости к приезжим из стран 

ближнего зарубежья,  все это есть  в нашей жизни и все это отражено в фильме, в различных 
объемах,  по-разному, но отражено. Сначала, естественно мы увлечены самим сюжетом, 

историей о четырех героях фильма, но потом приходит осознание и всего остального, что 
режиссер хотел до нас донести.  

На мой взгляд, этот фильм очень неоднозначный и для некоторых, живущих,  по  их 

мнению, в здоровом обществе,  будет неприятен. 
Лично у меня интерес к данной картине появился лишь тогда, когда я узнал, что в нем 

принимают участие Андрей Позднухов и Антон Завьялов. Всем известные как 25/17, или же 
«ЛЁД 9».  

По отзывам этот фильм чаще рассматривается с двух позиций: либо «Полная чушь…», 

либо «Потрясающе!».  Фильм двух крайностей, либо Да! Либо-Нет! 
Я шел на фильм с ожиданием чего-то настоящего, реального и вышел с той мыслью, что 

все мои ожидания полностью оправдались. И даже превзошли. ЭТО БЫЛО ЧТО-ТО! Рассказать 
вам сюжет фильма будет очень неразумно, и поэтому я желаю вам для начала сходить на него, 

если у вас есть возможность. Даже если в целом этот фильм Вам не понравится, у Вас все 
равно будет над чем подумать, а это самое главное! Желаю всем приятного просмотра! 

Ваш Миша Иванов. 

Несколько слов о… 



 

Уважаемые студенты! 

Объявляется конкурс на лучшее 

название газеты! С 

предложениями обращаться в 

редакцию газеты. 

Ильина Вера 

Иванов Михаил 

Ильин Олег 

Сагдеев Равиль 

Рябова Елизавета 


